



Aznar
apela a la
responsabilidad
de los votantes,
que pueden elegir
entre Casado (orden
constitucional)
y Sánchez
(secesionista)



Europa
está en
vía muerta
desde el año
2003

AZNAR PRESENTA SU LIBRO CON JOSÉ MANUEL SORIA Y LA ORGANIZACIÓN DE LA GAVETA ECONÓMICA

LA GAVETA ECONÓMICA @GavetaEconomica

José María Aznar y José Manuel Soria participaron, por invitación de La Gaveta Económica, en un diálogo en torno al último libro del primero "El futuro es hoy" (Editorial Península, 2018) celebrado en el Gabinete Literario de Las Palmas. La moderación corrió a cargo del director de la revista, Antonio Salazar, y fue un éxito tanto en difusión como en asistencia de público. Más de centenar y medio de empresarios, profesionales liberales y directivos de ámbitos diversos prestaron atención a una charla que discutió por los más acuciantes desafíos que afronta la sociedad moderna, desde el Brexit a la parálisis de la UE (en vía muerta desde el año 2003, según Aznar) antes de analizar lo que ocurre en España y lo que el país se juega en las elecciones del próximo día 28.

En referencia al Brexit, Aznar considera inevitable que se produzca uno de tipo duro, "no pactado, porque Reino Unido quiere abandonar la Unión y mantener su soberanía en todos los aspectos. El país se encuentra en una situación límite después de haber cometido el grave error de optar por la salida de Europa, en un ejercicio de máxima incompetencia". Soria, por su parte, cree que el "Brexit es la consecuencia del creciente populismo que puede dar al traste con una nación". El que fuera Ministro con Rajoy consideró que sea

abrupta la salida del Reino Unido es una mala noticia para Europa, España y Canarias, "ya que se verá afectada en los sectores turísticos y de exportación hortofrutícola".

Aznar cree que la UE se encuentra en una vía muerta desde el año 2003 y que buena parte de las cosas que ocurren tienen que ver con ausencia de liderazgo y de un proyecto común. Soria, remontándose a la historia más reciente, cree que el "último gran proyecto común fue la moneda única".

Existía expectación en torno a lo que pudieran decir sobre la próxima campaña electoral de cara al 28A. Aznar aseguró que el socialista Pedro Sánchez es el candidato de la "secesión", advirtiendo de que si permanece la actual fórmula política y la izquierda gana las elecciones, la "secesión será reconocida en España". El autor del libro "El futuro es hoy" añadió que será entonces cuando "se reconocerá la posibilidad de hacer un referéndum en Cataluña", con las consecuencias "devastadoras para el régimen constitucional y económico", si bien se mostró convencido de este es un compromiso que "ya" existe por parte de Sánchez pero que, si bien no se ha podido poner en la práctica en esta legislatura, "es el compromiso para la siguiente". Sin embargo, indicó que existe

La
situación
económica es
preocupante y el
Estado no puede
responder

otra opción, que él definió como "la constitucionalista", matizando en este punto que mientras en el "bando de izquierda, secesionista" se está produciendo un fenómeno de unificación, en la "parte constitucional" se está originando una fragmentación. En este sentido, apeló a la "responsabilidad" en el bloque que él hace llamar constitucional porque, entendió, que se debe "agrupar su esfuerzo y su voto entorno a una fuerza política, que es Pablo Casado y el PP, si eso no lo hace corre el riesgo máximo de que las elecciones caigan en manos de la izquierda anticonstitucional". Esto, dijo, supondría que el régimen constitucional que se ha conocido, "se termina". "Eso es lo que está en juego, ni más ni menos. Si ganan unos, eso se pierde, y si ganan el centro derecho, eso se garantiza". Ante esta reflexión, Aznar »

puntualizó que "no haría esta apelación entorno al PP" si no lo creyese, así como "si no creyese que el PP es el PP" que él presidió. "No lo haría, y lo hago porque estoy convencido de que los es y que quien lo representa tiene todas las condiciones para ser un buen presidente", apostilló. Así, el ex presidente del Gobierno indicó que aunque España "tiene los mismos problemas que otras sociedades", entre los que citó "la fragmentación y la debilidad institucional", la absorción de la revolución tecnológica, o el auge del populismo y del nacionalismo, subrayó que además España tiene su problema, que "es el problema, y el problema es la secesión, los intentos secesionistas en Cataluña, en el País Vasco, ahora en Cataluña, que llevaron a que en España se produjera un golpe de Estado, que en estos momentos a algunos de sus responsables se les juzga". Por ello, consideró que si España "no resuelve eso, no va a poder encarar su futuro político con tranquilidad", y a su parecer es donde se encontraría el "secreto" de las próximas elecciones generales del 28 de abril.

Soria aseguraba, por su parte, que el nombramiento de Casado como líder de su partido ha sido "una de las mayores alegrías" que le ha dado la política. Así, el exministro ha hecho público que votará a su partido "porque Casado encarna los valores, las cualidades y los ideales que se necesitan para reconducir los desequilibrios políticos, económicos y sociales que hay en España".

Antes Aznar había alertado de la política económica que se está llevando a cabo en Europa porque el Estado «no puede responder» a todas las demandas y entiende que esta situación desembocará en que los sistemas de bienestar no sean asumibles «y que un día no se puedan pagar las pensiones porque el sistema ha colapsado». Este escenario, dijo, se producirá «si no se pone remedio» y se apuesta por una reforma, aunque apuntó que «se están abonando las condiciones para una nueva crisis más dura que la de 2008».

